



# UDS

Mi Universidad

## Ensayo

*Nombre del alumno (a): Brenda Guadalupe López Grajales*

*Nombre del tema: Trabajo social en la educación: el futuro del bienestar infantil*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Trabajo social en el niño y adolescente*

*Nombre del profesor: Lic. Lorenzo Bastard Martínez*

*Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria*

*Cuatrimestre: 6to*

*Pichucalco CHIS.A 15 de julio del 2025*

## **TRABAJO SOCIAL EN LA EDUCACIÓN: EL FUTURO DEL BIENESTAR INFANTIL**

En este ensayo hablaremos acerca del trabajo social en la educación y el futuro del bienestar infantil, ya que el trabajo social ayuda a promover un bienestar social y familiar en la educación que sirve como factor en los ámbitos familiares, escolares y comunitarios como un recurso que promueve un desarrollo infantil para un aprendizaje adaptativo. Como se sabe, la educación inicial se centra en los bienestar de los niños y niñas, en cuanto a las familias y su bienestar social.

El trabajo social en la educación es una intervención profesional que busca mejorar bienestar social y educativo de las instituciones educativas, ya que se comprende que el trabajo social se ha reconocido en México como una profesión básica en cuanto a sus niveles de aprendizaje en el ámbito educativo, familiar, escolar y comunitario. El trabajo social se basa en los principios humanistas, esta juega un papel en el trabajador social en los centros educativos que sirven de apoyo para detectar ciertos problemas sociales como la violencia, la discriminación, entre otros, que se detectan en el ámbito escolar y que afectan al alumno, en estos casos no solo interviene el trabajador social, también hay un conjunto de profesionales uno de ellos podría ser el psicólogo. El trabajo social se enfoca en el bienestar infantil que se centra en proteger y promover el desarrollo del niño o niña y que se encarga de buscar recursos como la educación, la atención médica, vivienda, alimentación, como un campo de apoyo en las familias, escuelas y comunidades. En el campo educativo, el cual se encarga de un proceso de aprendizajes de conocimiento, habilidades, valores y creencias, que permite un desarrollo fundamental para el ser humano en la sociedad. La educación inicial nos brinda el bienestar de los niños (a), en cuanto a su desarrollo en actitudes, destreza y habilidades que sirven para el reforzamiento del niño en las instituciones educativas que son organizaciones que se encargan del aprendizaje del estudiante, las cuales pueden ser públicas y privadas, ya sea en primaria, secundaria, prepa, entre otros.

Las privadas son instituciones que no pertenecen al gobierno y que son controladas por empresas e individuos; en cambio, las instituciones públicas, son las que pertenecen y están administradas por el gobierno. También se entiende que la educación es un recurso necesario para la formación del niño y el adulto, que nos prepara profesionalmente en los niveles de instituciones educativas como el kínder, la primaria, la secundaria, la prepa y la universidad.

Mi entendimiento es en que el trabajo social en la educación del bienestar infantil, se encarga de buscar y contribuir en la sociedad, se centra en proteger el bienestar de los niños y niñas para promover el desarrollo integral en cuanto a su educación. Se entiende que los trabajadores sociales buscan el mejoramiento a las necesidades del niño o niña para apoyar a las familias para garantizar que estos cuenten con recursos en cuanto a educación, alimentación, atención médica, entre otras, y que sirvan de apoyo para el bienestar del menor. En cuanto a la educación, que es primordial para el desarrollo de sus habilidades y destrezas que sirven como conocimiento en su cultura, religión, hábitos, entre otros, para las escuelas y comunidades.

# BIBLIOGRAFÍA

López Pérez , Valeria; Cornejo Hernández , Lizbeth Alejandra; & Matus Avendaño, Julio César. (Marzo - Abril de 2021). *Trabajo social en la educación: el futuro del bienestar infantil*. Obtenido de Revista Digital Universitaria: [https://www.revista.unam.mx/wp-content/uploads/v22\\_n2\\_a9.pdf](https://www.revista.unam.mx/wp-content/uploads/v22_n2_a9.pdf)